



En la Región Metropolitana

# Biobío va por la gloria en Final Nacional Juegos Deportivos Escolares

La región competirá en la última fase de la cita deportiva en 11 disciplinas y con 161 exponentes U14.

Arranca la mayor fiesta del deporte escolar...y Biobío piensa en grande. Con 161 deportistas U14 y una delegación de casi 200 personas se iniciará este viernes la

participación regional en la Final Nacional de los Juegos Deportivos Escolares 2024, que se disputarán del 11 al 22 de octubre en la región Metropolitana.

Los Juegos Deportivos Escolares son el evento escolar más importante del país y son convocados por el Ministerio del Deporte, el Ministerio de Educación y ejecutados por el Instituto Nacional de Deportes. Esta final considera 11 disciplinas donde Biobío competirá con sus mejores representantes en atletismo, atletismo adaptado, ciclismo ruta, ajedrez, vóleybol, balonmano, fútbol, natación, judo, básquetbol y tenis de mesa.

“han sido meses de intensa competencia, donde nuestros deportistas han entregado todo su esfuerzo para ser los mejores a nivel regional. Será una tremenda experiencia para ellos, porque competirán en la infraestructura que dejó el legado de los Juegos Panamericanos Santiago 2023, que son recintos de primer nivel”, sentenció el seremi del Deporte, Cristian Cartes.

Es relevante destacar la diversidad del Team Biobío, que incluye atletas de colegios de todas las provincias de la región y representa los diferentes tipos de educación: municipal, subvencionada y particular. Este año se estrenó un nuevo formato de competencia para designar

## 200

personas componen la delegación regional. Los 161 deportistas U14 competirán desde el 11 al 22 de octubre en la región Metropolitana.

a los representantes de deportes colectivos con una liga regional y un circuito regional en deportes individuales.

“Fue una muy buena experiencia, porque le permitió a los equipos llegar a la final regional con mayor rodaje competitivo y más partidos. Esperemos que esta apuesta les sea útil en la competencia que tendrán en Santiago, donde los rivales serán bastante duros”, acotó Carlos Aranda, director regional del IND.

Hoy se realizará la inauguración del evento y el estreno del atletismo adaptado y convencional en el estadio atlético Mario Recordón. Además, debutarán el fútbol y vóleybol femenino y masculino en el Centro de Deportes Colectivos del Estadio Nacional.



El atletismo adaptado y convencional se llevará a cabo en el estadio atlético Mario Recordón.